

[Aus der Region](#)

Aus der Region: Aktueller Sachstand der Corona-Entwicklung im Landkreis Aurich

Beigetragen von JNN am 12. Aug 2020 - 16:06 Uhr

Bislang gab es insgesamt 172 positive Nachweise von Covid-19 im Kreisgebiet. Acht Personen sind im Zusammenhang mit einer Infektion verstorben. 133 Personen gelten inzwischen als geheilt, sodass die aktuelle Zahl der Nachweise 31 ergibt. Elf der Betroffenen kommen aus der Stadt Aurich, acht aus der Samtgemeinde Hage, einer aus der Gemeinde Ihlow, zwei aus der Gemeinde Krummhörn und neun aus der Gemeinde Südbrookmerland.

99 Personen befinden sich derzeit in häuslicher Quarantäne. Aus der Quarantäne entlassen wurden bislang insgesamt 823 Personen.

Bitte beachten Sie, dass eine Quarantäneanordnung bei einem positiven Nachweis, aber asymptomatischen Verlauf zehn Tage nach Abstrich endet (Entlassungskriterien aus der Isolierung vom RKI vom 17.07.2020). Ein Abstrich kann bei einem Auslandsaufenthalt bereits vor Ort genommen worden sein. Die Dauer einer Quarantäne wird immer durch den Zeitpunkt des ersten Abstrichs bestimmt, allerdings werden positiv getestete Personen vor Ort erst gelistet, sobald der Befund dem Gesundheitsamt vorliegt.

TEXT: LANDKREIS AURICH/NIKOLAI NEUMAYER